

Winterthur, im Januar 2019

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,  
von vielen Blättern eines.  
Das eine Blatt man merkt es kaum,  
denn eines ist ja keines.  
Doch dieses eine Blatt allein,  
war Teil von unserem Leben.  
Drum wird dieses eine Blatt allein,  
uns immer wieder fehlen.*

## **Herzlichen Dank**

sagen wir allen, die mit uns Abschied von unserem lieben

# **Manfred Koller-Omasmeier**

genommen haben und uns so ihre Anteilnahme in liebevoller Weise entgegengebracht haben. Vielen Dank für die tröstenden Worte, für den Händedruck und die Umarmungen.

Besonders danken wir:  
der IPW Wülflingen für die fürsorgliche  
Pflege in den letzten Lebenswochen  
der Palliative Abteilung des KSW für die  
Begleitung im Sterben  
Herrn Axel Fabian für die einfühlsame,  
persönliche Abdankungsfeier  
dem Organisten Herrn Herzog sowie  
dem Appenzeller Verein Winterthur  
für die musikalische Begleitung

*Die Trauerfamilien*